

Vielen Dank an alle Hallennomaden und an alle weiteren Unterstützer die beim Aufbau, Abbau und beim Verkauf an unserem Stand auf dem Ebersbacher Adventszauber mitgewirkt haben. Ein besonders großer Dank geht wieder an unseren zweiten Vorstand Sven Ost für die aufwändige Planung und tolle Organisation der Aktivitäten!

Obwohl die geringere Anzahl Besucher auf dem Adventsmarkt auch an unserem Stand zu spüren war, konnten wir dennoch wieder ein sehr ordentliches Ergebnis einfahren. Vielen Dank natürlich auch an alle die an unserem Stand die leckeren Getränke und Speisen konsumiert haben! Ohne euch wäre es nicht möglich, dass wir aus dem Erlös wieder eine **Spende in Höhe von 600,-- EUR** machen konnten. Diesmal haben wir uns entschieden den Betrag in unserem eigenen Städtle einzusetzen. Wir werden im Rahmen der **Modernisierung des Kinderspielplatzes am Hinteren Viehmarktweg** die Anschaffung eines weiteres Spielgerätes unterstützen. Das ist eine tolle Sache, und der große Aufwand der hinter einer solchen Veranstaltung steckt ist damit dann auch schnell wieder vergessen! (M.W.)